

Peregrina de Fátima llega a la JMJ y Panamá lo celebra develando placa en honor de santos

En la placa se leen los nombres de San Juan Pablo II; San Óscar Arnulfo Romero; San Josemaría Escrivá de Balaguer; Santa Madre Teresa de Calcuta; Beata María Romero Meneses; y el Beato Álvaro del Portillo.

22/01/2019

La primera imagen peregrina de Nuestra Señora del Rosario de Fátima llegó la noche del 21 de enero al Aeropuerto Internacional de Tocumen, en Panamá, en ocasión de la celebración de la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) 2019.

El arzobispo metropolitano de Panamá, José Domingo Ulloa, recordó en el acto de bienvenida de la Virgen de Fátima que el primer inscrito en la JMJ fue el Papa Francisco y que, inmediatamente después de esa inscripción, “recibí la confirmación de que se permitía que la [imagen peregrina] número uno de Fátima también pudiera participar. Por eso, la Virgen de Fátima es la segunda peregrina que se inscribió”.

La imagen de la Virgen fue presentada por una delegación portuguesa encabezada por el Rector del Santuario de Fátima, el padre Carlos Cabecinhas. Por Panamá, la

imagen fue recibida por el arzobispo Ulloa, acompañado de otros invitados, entre ellos el embajador de Portugal en Panamá, Pedro Pessoa e Costa, y la embajadora de Panamá en Portugal, Ilka Varela Bares.

Santos que estuvieron en Panamá

Tras la llegada de la Virgen de Fátima al Aeropuerto Internacional de Tocumen, monseñor Ulloa develó una placa en conmemoración de su visita a Panamá y de la del Papa Francisco, del 23 al 27 de enero de 2019, en ocasión de esta JMJ.

En la placa que está ubicada en el aeropuerto internacional, se lee: *“En recuerdo del paso por este Aeropuerto Internacional de Tocumen - Panamá, de: San Juan Pablo II, Papa; San Óscar Arnulfo Romero, arzobispo; San Josemaría Escrivá de Balaguer, Fundador; Santa Madre Teresa de*

Calcuta, Fundadora; Beata María Romero Meneses, religiosa; Beato Álvaro del Portillo, obispo y de otras insignes personas que hicieron de su vida un servicio a la Humanidad”.

San Josemaría pasó por Panamá camino a Guatemala en 1975. Viajaba desde Venezuela en un viaje de Catequesis.

“Ellos también estuvieron de paso en este aeropuerto internacional. Así que queda para la historia también grandes personajes que han pasado por este aeropuerto”, señaló el arzobispo.

En el programa se tienen previstos momentos de oración, celebración y visitas propias, que incluye, entre otras actividades, la visita a las reclusas del Centro Penitenciario, la mañana del día 23; y pacientes del Hospital Oncológico Nacional el día 28.

También estará en varias ocasiones en el denominado Parque de la Juventud (Parque Omar), el mismo lugar donde está ubicado el “Parque del Perdón”. La imagen volverá a Portugal en el 29 de enero.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/peregrina-de-fatima-llega-a-la-jmj-y-panama-lo-celebra-develando-placa-en-honor-de-santos/> (19/01/2026)